

Programa UCM permite que escolares vivan la experiencia de ser universitarios por un día

Se trata del Programa de Atracción de Talentos en Pedagogía (PAT) y benefició a 35 estudiantes.

Con entusiasmo y emoción, un grupo de 35 estudiantes de cuarto medio participaron en una experiencia práctica que les permitió conocer de cerca las distintas carreras de pedagogía que ofrece la Universidad Católica del Maule (UCM), como parte del Programa de Atracción de Talentos en Pedagogía (PAT), que este 2025 cumple una década de funcionamiento.

La actividad buscó fortalecer la vocación pedagógica de los estudiantes que durante tres semestres han participado en este programa de acceso inclusivo, permitiéndoles vivir una jornada como universitarios, compartiendo con docentes y conociendo el quehacer en aulas reales.

“Fue una experiencia linda, un momento único. Creo que somos privilegiados, porque muchos jóvenes quisieran pasar por esta etapa para saber si estamos

seguros o no”, expresó con emoción la estudiante del Liceo Bicentenario Manuel Montt de San Javier, Eilidh Muñoz.

Más cerca de la vida universitaria

La actividad forma parte del acompañamiento formativo que ofrece el PAT, iniciativa perteneciente al Centro de Apoyo al Aprendizaje e impulsada por la Facultad de Ciencias de la Educación UCM, que permite a estudiantes de tercero medio — pertenecientes a liceos con hasta un 65% de vulnerabilidad— acceder directamente a carreras de pedagogía mediante una certificación, sin que el puntaje PAES sea determinante.

“El objetivo es acercar a los estudiantes a la vida universitaria, que vivan cómo es el aula, cómo se da la dinámica con los académicos y académicas. Desde este momento, ya comienzan a vivir el sueño por el que ingresaron al

programa, que es transformarse en los mejores profesores para la región y el país”, explicó la coordinadora del Programa de Atracción de Talentos en Pedagogía UCM, Jéssica Flores.

“Es una instancia donde los chicos pueden conocer qué se hace realmente en una carrera de pedagogía y aclarar su vocación. Tiene alto impacto, porque también les permite conocerlos como institución. Eso fortalece su decisión de querer estudiar pedagogía y hacerlo en la UCM”, señaló la académica y secretaria de la Facultad de Ciencias de la Educación UCM, Dra. Nancy Lepe Bueno.

La invitación es abierta para estudiantes de tercero medio de toda la región a informarse e inscribirse en el PAT, programa que abre sus puertas sin requisitos de notas, solo considerando el contexto de vulnerabilidad del establecimiento de origen.

